
6 Pièces

240 m²

Réf. 84927410

3 750 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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**  Exclusivité  BARNES  **Située  dans  un  domaine  sécurisé  et  calme,

cette villa moderne de 240 m² bénéficie d'une vue sur la mer et sur le

golf  de  Sainte-Maxime.Au  rez-de-chaussée,  une  cuisine  équipée,  une

pièce  de  vie  lumineuse  avec  un  grand  salon  ouvert  sur  de  larges

terrasses, une chambre en suite avec sa salle de bains, son dressing et

son accès à la terrasse.Au rez-de-jardin, une salle de fitness ainsi que

trois  chambres  en  suite  avec  chacune  sa  salle  de  douches,  son

dressing et son espace bureau.En extérieur, une piscine sécurisée, une

douche et un jardin joliment arboré qui profite de ...

** sole agent barnes **located in a quiet, secure estate, this modern 240 m² villa

enjoys  views  of  the  sea  and  the  sainte-maxime  golf  course.  The  ground  floor

comprises  a  fitted  kitchen,  a  bright  living  room with  a  large  lounge  opening  onto

wide  terraces,  an  en  suite  bedroom  with  its  own  bathroom,  dressing  room  and

access to the terrace. The garden level features a fitness room and three en suite

bedrooms, each with its own shower room, dressing room and study area. Outside,

there  is  a  secure  swimming  pool,  a  shower  and  a  beautifully  planted  garden  with

several terraces, one sunny, one shady ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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